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话题非常非常的重要，也是揭示了英语学习的最终秘密，那

就是：学会用英语思维！正如我标题里所谈到的一样，能否

用英语思维是衡量英语水平的重要标准，是英语的门外汉和

真正步入英语殿堂的分水岭，也是英语学习的最终目标之一

！ 其实早在很多年以前马克思就曾经说过一句话，他说当一

个人在学习一门外语的时候尽量不要去想他自己的母语，让

自己完全溶入在一个外语的环境里面！这句话说的非常有道

理，我们大多数人在学习英语的时候都是先想中文再去翻译

成英文，这是正常的思维，但却是极其不利的方法！疯狂英

语主张翻译教学法，我个人的看法是，如果你只想讲一口流

利的英语，而不想在将来从事口译方面的工作，翻译训练未

必是最好的选择。为什么这么说呢？首先，语言不管是输入

还是输出，都要求我们能够快速的反应，如果我们听到英文

想把它翻译成中文，想了中文后再翻译成英语，会导致信息

传递速度减慢，从而阻碍了我们利用语言进行交流的目的；

其次，英语和汉语是两种区别很大的语系，源语言和目标语

言很难达成完全的一致，也就是说难以保证翻译后的标准和

地道；等等。所以对所有想说一口流利英语的人来说，我对

大家的建议就是：学会用英语思维！ 这里我顺便引入一个大

家耳熟能详但却其实是一个什么模糊的概念，那就是：到底

什么叫讲一口流利的英语？疯狂英语的目标是让三亿中国人

说一口流利的英语，那么衡量一个人能否说一口流利的英语



的标准是什么呢？是不是把一篇文章背的滚瓜烂熟然而卖弄

出去就叫能讲一口流利的英语呢？当然不是！可是我们似乎

就是通过一些很短暂的片段来判断所谓的一口流利的英语，

其实这是很片面的，因为你换一个话题让他讲，说不定他马

上就会变得结结巴巴，这当然不能称之为“一口流利的英语

”。而我认为，衡量一个人能否讲一口流利英语的重要标志

就是看他是否具有能用英语思维的能力！来源：考试大 我从

我自己的身上看出了明显的变化。在来美国之前，我也会尝

试着把汉语和英语进行互相翻译，然后变成听力和口语，但

发现非常的低效，在朋友们看来的“流利的英语”我自己却

觉得很不满意。但来到美国之后，一天的大部分时间都在说

英语，不知不觉的发现，我现在想心事和自言自语的时候都

在使用英语了，当美国人和我说英文的时候我根本不需要再

想他说的话的汉语意思，直接把英语脱口而出，也根本没有

去想自己说的话的汉语意思和语法是否正确，真正的在使用

了英语。我用一些符号来描述这中间的变化，以前听英语和

说英语时是英语→汉语→信号→汉语→英语，而现在则是英

语→信号→英语，就是将英语直接转换成信息，然后又直接

将信息转换成英语，达到了畅通交流的目的。 那么大家可能

要问，该怎么学会去用英语思维呢？下面我给大家提供一些

我认为比较切实可行的建议： 1、学会用英语自言自语来源:

百考试题网 这是一个比较有意思的建议，但却很有作用。因

为光是拿着书读句子是没用的！把书拿掉去大段大段的讲那

才是真工夫！自言自语的好处有：一，可以让你把已经掌握

的句子和文章进行反复的重复和卖弄，真正溶入自己的血液

；二，可以极大的刺激你学习英语的欲望和效率！因为孤立



的拿着书去读是很没意思的，就像人不饿的时候吃饭是没有

胃口的！当你自言自语的时候你会发现你有很多话想表达却

表达不出来，等到你下次看到相关的句子时就会印象特别深

刻，效率也会大大提高！ 2、要经常看看英文原声电影或者

电视剧 为什么这么说呢？因为当我们在看电影时我们很容易

会被电影里的语言所感染，很容易会溶入剧情里面，也很容

易忘记了我们在学习英语，而忘记你在学习英语恰恰就是英

语学习的最高境界！我强烈推荐大家去看看老友记（又名《

六人行》），因为我发现这部情景喜剧真的是学习英语的极

佳材料，里面的台词用词地道、幽默，很生活化，每集都很

短，适合操练，而且不像《越狱》那样充满粗口，通过这部

片子你可以感受美国，感受朋友之间珍贵的友情，可谓一举

几得！通过反复的观看和操练可以帮助大家逐步养成用英语

思维的习惯。 3、经常性的把自己的声音录下来，反复听 来

源:百考试题网 相信大家都会有一些录音的设备，录音机和电

脑都可以。我以前就经常这样做。我经常会假装自己在做一

个访谈节目，访谈人和被访谈人都是自己。我会对着录音机

问自己一些问题，然后自己再回答，也可以找喜欢英语的同

学一起录，非常的有意思。刚开始的时候会觉得很别扭，但

多试几次就会觉得效果其实是很显著的。 还有很多的方法我

以后再慢慢补充，请大家留意。有一点我要强调的是，我并

不是说翻译不重要，相反，翻译是学习外语的一个很重要的

一个目的，口语好并不代表口译好，因为口译是需要专门的

训练以达到条件反射的程度。但我们在学习的外语的时候我

不建议大家太多的考虑母语，因为说一口流利的英语没有这

么复杂！等到英语真正达到一定境界的时候可以把两种语言



拿过来反复比较，这时候你就是大家了！总之一句话，要想

学好英语就千万不要把它当成外语去学，就把它当成你的母

语，吃饭在想着它，聊天在用着它，连做梦英语都成了周公

的官方语言，你说这样英语能学不好吗？能不流利吗？
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